



Liñares, Palacio del recuerdo, habitado por descendientes de la ilustre familia de los Taboadas, es de las pocas residencias gallegas donde sin interrupción han vivido sus dueños. Así es que se conserva el lujoso y típico mobiliario, y no han sido despojadas las paredes de los cuadros de valía que decoran el extenso y majestuoso salón. Muestra la casa la pátina del tiempo; pero no ese aspecto de abandono peculiar de los edificios entregados a manos mercenarias.

En Liñares, el culto del pasado es tan reverente, que yo, en mi geografía novelesca, he llamado a esa casa, a la vez tan hospitalaria, tan patriarcal y tan distinguida, Palacio del Recuerdo. De esta veneración a lo que fue convendría que adoleciesen las familias de abolengo, que frecuentemente tiran por la ventana la tradición.

Rodean a Liñares robledas plantadas, no con el caprichoso desorden de la fraga rústica, sino a cordel, y tan altas y añosas, de tan espléndido arbolado, que recuerdan las hautes futais francesas de los antiguos sitios reales. Valen miles de duros esos bosques, que sus dueños, la señora viuda de Taboada y sus hijos, no quieren, no digo talar, ni aún mutilar.

Emilia Pardo Bazán
Las residencias señoriales (1913)

DESCARGAR EN PDF



Consíguelo en el
App Store



XUNTA DE GALICIA



Deputación
Pontevedra



CONCELLO DE LALÍN
www.lalin.org

Deseño: Niko Alvarellos e M. Vilarinho. Producción gráfica: Alvarellos, s.l. Ap rint ©



PAZO DE LIÑARES

S.XVII

CENTRO CULTURA CASTREXA
MUSEO GALEGO DA MARIONETA
ARQUIVO HISTÓRICO DO DEZA
MUSEO DOS PAZOS
SALA JOAQUÍN LORIGA

ANTES



DEPOIS



ANTES



DEPOIS



ANTES



DEPOIS



ZONAS COMÚNS • CENTRO CULTURA CASTREXA
MUSEO DO TÍTERE • ARQUIVO HISTÓRICO

XARDÍNS

PLANTA
BAIXA



ENTRECHÁN



PLANTA
ALTA

